



皆野中だより

3月号

2/6 ゴスペルコンサートより



令和5年2月28日 発行 第14号

皆野町立皆野中学校 TEL 62-0432 FAX 62-0076



【校訓】 剛き意志 深き愛 自由の胸 純なるこころ

【学校教育目標】「主体性」「社会性」「将来性」を培う生徒の育成
～人とつながる・人をつなぐ・人につなげる学校～

生徒数 1年86名 2年71名 3年82名 合計239名

3年間の足跡

校長 小菅恭青史

2020年2月28日、政府は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、全国の小・中学校、高校などを春休みまで一斉休校とするよう要請しました。その後、緊急事態宣言の発令もあって、休校は2か月にも及びました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、春の選抜高校野球と夏の全国高校野球選手権大会が中止となりました。本校は、学校再開後も学年別登校など、手探りで感染対策を進めました。しかし、修学旅行や宿泊学習は相次いで中止を決定。学校と家庭をオンラインでつなぎはしたものの、まだ双方向の授業が成り立つまではいきませんでした。著名人の死去が相次ぎ、7月には九州豪雨が発生。8月には、選抜出場予定だった各校1試合ずつの交流試合が行われましたが、どことなく寂しい大会でした。中体連の大会も一足早く中止を決め、大混乱。夏に行われるはずだった東京五輪も、1年の延期が決まりました…。

2021年4月11日、男子ゴルフの松山英樹プロが、米マスターズ・トーナメントで初優勝を飾りました。日本男子のメジャー大会制覇は史上初です。これを皮切りにスポーツ界が頑張りました。7月に開幕した東京五輪も無観客開催ではありましたが、史上最多の58メダルを獲得。11月18日には米大リーグの最優秀選手(MVP)が発表され、「二刀流」で歴史的な活躍を見せたエンゼルスの大谷翔平選手がア・リーグで初受賞を果たしました。大谷選手は投手としてチームトップの9勝、打者としては46本塁打を記録し、「野球の神様」と呼ばれたベブ・ルース以来、103年ぶりとなる「2桁勝利2桁本塁打」にあと一步まで迫りました(※翌年達成)。米誌タイムによる「世界で最も影響力がある100人」にも選ばれ、その活躍から、国民栄誉賞の授与を期待されたものの、「まだ早い」と辞退したのも記憶に新しいことです。

2022年、コロナ感染は1日10万人を記録しました。一筋の光が見えたのはワールドカップサッカーの森保ジャパンの奇跡的な活躍でしょうか。

2023年3月15日、本校の卒業式。今年は3年生が『足跡』(リトグリ)を歌います。先の見えない時代、変えられない今をもどかしく思う気持ちを「無駄なんてなかった」と思える日が必ず来る…そう信じて締めくくります。さらに3年間歌うことのできなかった校歌もゴスペルの気持ちを込めて歌いあげます。少しずつですが、動いていきましょう。楽しみにしています。



学校の様子



ゴスペル
コンサート

租税教室(3学年)

3日、秩父税理士会の方を講師に招き、租税教室を実施しました。税の種類についてわかりやすく説明していただき、グループになって公平な税の集め方について話し合いました。税を身近に感じる事ができたり、税に関する理解を深めたりする授業となりました。



小鹿野高校出前授業(2学年)

6日、小鹿野高校の先生方を講師に招き、福祉教育に関する出前授業「認知症を学ぼう」「車いすでGo」の2講座を実施しました。生徒たちは選択した講座を意欲的に学び、福祉について改めて考える良い機会となりました。



リーディングスキルテスト(RST=読解力診断検査)

9日、10日にRSTを実施しました。このテストは「読解力」に関する、本校生徒の課題を把握するために、町の予算で行っています。

「読解力」は学力との関連性が指摘されており、本校では、意識した読解力育成に向けて「読み方レスキュー」を用いて、毎週水曜日の朝学習に取り組んでいます。

今年度の結果、課題として「同義文判定」(2つの文の意味が同一かどうか判断する力)の部分が、昨年同様に見られました。この能力を高めるには、記述式問題の答え合わせを自ら行い、同義文判定の訓練をすることです。授業でもこのことを意識して進めていきます。



3月のおもな予定

- | | |
|--|--|
| 1日(水) 水①②③④ 部活動なし
ノーチャイムウィーク(～3日) | 13日(月) ⑤1年降下訓練 |
| 2日(木) スクールカウンセラー来校日 | 14日(火) 卒業証書授与式予行・準備 |
| 3日(金) 県公立入試入学許可候補者発表 | 15日(水) 卒業証書授与式 ふれあいデー |
| 6日(月) 県公立入試追検査 | 16日(木) 木①②③④⑤ 全校朝会
スクールカウンセラー来校日
PTA本部役員兼運営委員会 |
| 7日(火) あいさつ運動 表彰朝会 | 17日(金) 金①②④⑤⑥ |
| 8日(水) 追検査入学許可候補者発表 | 22日(水) 水①②④⑤⑥ |
| 9日(木) 木③④⑤⑥+3送会準備
校歌制定記念日 学年会計監査
スクールカウンセラー来校日 | 23日(木) 木①②③④+大掃除
スクールカウンセラー来校日
PTA会計監査 |
| 10日(金) ①準備+②～④3年生を送る会
学校運営協議会 | 24日(金) 修了式 |

★本校の校歌は、金子兜太先生が作詞を、内田陽一郎先生が作曲をし、昭和45年に制定されました。平成29年3月9日に「校歌祭」を実施し、校歌制定記念日としました。